



ゆりだより

北平田保育園 H27.9.30(水) NO. 7



大運動会、元気いっぱい 頑張りました！！

子どもたちが楽しみにしていた大運動会も、初めはあいにくの雨でどうなるかと思いましたが、子どもたちの願いが届いたのか無事園庭で行うことができました！今まで練習してきた徒競走、ゆうぎ、体操などそれぞれ思いっきり楽しみながら本番も頑張っていましたね(^^)/勝つ喜びや、負ける悔しさなど運動会を通してさまざまな感情を知り、子どもたちにとって貴重な良い経験になったのではないかと思います。運動会が終わった後、子どもたちに感想を聞くと、「楽しかった～！」「また踊りたい！」「1位になれて嬉しかった！」と大満足の運動会になったようです☆

おうちの方々にもさまざまな面でご協力して頂き、ありがとうございました！



「運動会がんばるぞ～！！」と
親子競技の練習もばっちりでした★



★最近のゆり組さん★

最近のゆり組さんは、お友だちとの関わりが増え、ごっこ遊びを楽しんでいます。内科検診の後、ゆり組に聴診器を出すと…「どこが痛いですか？」「お熱測りますね！」「お薬です。」とお医者さんごっこを楽しむ子どもたち。お友だちのお腹や背中に聴診器を当ててお医者さんになりきっていました！「鼻水が出る…」という患者さんには鼻に聴診器を当てる子の姿も見られましたよ(笑)また、粘土遊びもブームのようで、「ケーキ作ったよ！」「ぼくはたこ焼き～！」「ヘリコプターかっこいいでしょ！」とそれぞれのイメージを膨らませて本物そっくりに作って楽しんでいますよ！！(ごちそうは思わず食べてしまいたくなりそう…♥)

外遊びでは、すべり台や鉄棒など遊具で思いっきり体を動かして遊ぶ子どもたち！運動会練習もあり、「よーい、どん！」の掛け声に合わせて全力で走ることを楽しんでいました！次はどんな遊びが出てくるのか楽しみです(^o^)



衣替えの季節となりました！

朝晩と涼しくなり、衣替えの時期になりました。涼しくなり、厚着をすることが多くなると思いますが、子どもたちは園でたくさん走り回ったり、動いたりして汗をかく姿が見られます。長袖の下には、半袖の下着が丁度良いようです。

今日着替えを持ち帰りますので、枚数と記名を確認して次の日必ず持たせてください。



個別懇談会

今週から個別懇談会を行なっています。期間は、28日(月)～10月2日(金)までです。短い時間ではありますが、お子さんの園での様子やおうちでの様子を情報交換できればと考えています。よろしくお願いします。

